



### 校長室より

ソチオリンピックが始まりました。日本からも、たくさんの選手の皆さんが参加しています。日頃の成果をいかに発揮して、頑張ってもらいたいですね。会場のソチとはずいぶん時差がありますから、睡眠不足にはご注意ください。

さて、今回はオリンピックについて調べてみました。近代オリンピックの第1回大会は、1896年に、ギリシャのアテネで開かれました。飛行機が発達していなかった当時は、船で何日も何十日も要するヨーロッパ以外からは、参加することができませんでした。それが飛行機の進歩により、オリンピックは世界規模の大会となりました。日本でも、1940年に夏季オリンピックが東京で、冬季オリンピックが札幌で開催することが決まっていたのですが、第二次世界大戦のため中止になってしまいました。その後、1964年に東京オリンピックが、1972年に札幌オリンピックが、さらに長野オリンピックが1998年に開催されました。



以前は、夏冬とも同じ年に開催されていたオリンピックが、1994年から夏冬二年おきに開催されることとなりました。調べていて面白かったのは、まだ冬の大会がなかった頃、1908年の夏季大会（ロンドン）の種目にフィギアスケートが、1920年の夏季大会（アントワープ）ではアイスホッケーがあったそうです。当時は、すでに製氷技術は確立されていたんですね。

2020年には、二度目の東京オリンピックの開催が決定しています。寒い冬ですが、ご家族でソチオリンピックを見ながら、東京・札幌・長野などのオリンピックのお話を、子どもたちに聞かせてあげてください。もしかすると、6年後の東京オリンピックに選手として参加する子が、身近から登場するかも知れませんね。

### いせ子どもチャレンジ教室 ～パン作り～

昨年度からスタートした、伊勢文化サークル協会の「子どもチャレンジ教室」が、2月1日（土）にハートプラザの栄養指導室で開催されました。この教室には20人の子どもたちが参加してパン作りに挑戦していました。みんな真剣に係の方からお話を聞き、パンの生地をていねいに丸めていまし



**パン作り教室**

た。自分で焼いたパンは、きっとすごく美味しかったことでしょう。

来週は、押し花のチャレンジ教室が開催されます。いろんなことに挑戦して、趣味の幅を広げて行ってほしいですね。お世話を頂いている、文化協会の皆様、本当にありがとうございます。

## 入学説明会



入学説明会

2月5日(水)、来年度入学説明会を実施しました。この冬(春?)一番の寒さの中、ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございます。考えてみれば、来年度の入学式まで、あと二ヶ月になりました。本当に早いものですね。なお、来年度は71人のお子様が入学されます。(2月10日現在)

## 雪が舞った朝

先週は、寒暖の差が激しかったですね。特に水曜日の冷え込みは、前日が暖かかっただけに、本当にこたえました。立春を迎えて、このまま春に季節が移っていくのではないかと思わせておいての寒波でしたから、誰もがつらかったのではないのでしょうか。外にいますと、手足の指先や耳が、ジンジンと痛いほどでした。子どもたちも、寒そうに背中を丸めて登校するかと思ったのですが、多くの子がニコニコ笑いながら、元気に登校してきました。特に雪が降ってくると、とても嬉しそうです。何人かの子どもたちは、上着に付いた雪を私に見せながら、「雪がとけへんよ。」「服に雪が積もったよ。」と話しかけてくれました。この日は気温が低いため、雪がなかなかとけなかったんですね。



冬の登校風景

残念ながら、子どもたちの期待とは裏腹に、雪は降り続くこともなく、お昼からはお日様も顔をのぞかせました。北の国から飛んでくる雪雲を見上げながら、少し残念そうな顔をする子どもたちが、とても印象的でした。

### 今後のおもな予定

- ・ 2月11日(火) 建国記念の日
- ・ 17日(月) クラブ活動
- ・ 26日(水) 6年生を送る会



まだまだインフルエンザは流行中です。また、違う型のインフルエンザも出ています。どうぞ、あとしばらくご注意ください。